

Exigen mantener descuento en autopista

REGIÓN SUR-SURESTE
GUERRERO

REDACCIÓN

El presidente de la Asociación Civil Grupo ACA, José Luis Sánchez Ortiz, y el presidente de Coparmex, Joaquín Badillo, informaron que mantendrán una protesta en la caseta de La Venta para que las autoridades mantengan el descuento en el peaje de la Autopista del Sol.

Los dirigentes solicitaron a las autoridades que se atienda la petición que hicieron 26 asociaciones civiles de Acapulco, "porque en la autopista se siguen presentando algunos deslaves".

Joaquín Badillo declaró que "no recibimos la respuesta que esperamos, el 50 por ciento de descuento va a concluir y en ese sentido el Gobierno Federal debe de ver con más atención la demanda ciudadana de un estado como es Guerrero".

Solicitó que reconsidere y permita

que siga el descuento en la Autopista del Sol, "porque es un oxígeno para el puerto, además de que ayuda a reposicionar al municipio, el descuento es un aspecto positivo ante los problemas de inseguridad y desempleo".

"No pueden cobrar el 100 por ciento de una autopista que no está concluida, que tiene tramos inconclusos, en ese sentido estamos dispuestos a pagar el costo pero si no está completo tenemos el derecho de decir que no podemos pagar por una autopista que no está concluida", dijo.

El presidente del Grupo ACA, José Luis Sánchez, indicó que la economía en el municipio no tiene tanta bonanza y el descuento en la autopista ayuda a reactivar por el arribo de grupos de vacacionistas, pero se requiere de una viabilidad "con bajos costos y en buen estado, porque hay partes inconclusas".

El presidente del Grupo ACA aseguró que "esto es una manera de presión al gobierno. La ida a la caseta es una presión ciudadana. La ida a la Ciudad de México es porque de allá debe emanar la orden de que si va o no va".

"Creemos que con el descuento se abrirá la puerta a la economía del puerto, pero además de que vendrán inversiones al puerto", declaró el presidente, e indicó que la petición es que se mantenga el descuento.

Aseguraron que de no continuar el descuento en el cobro del peaje en la Autopista del Sol en el tramo que comprende entre Cuernavaca y Acapulco se corre el riesgo de que se caiga la temporada turística de verano para los destinos que conforman Triángulo del Sol (Acapulco, Ixtapa y Taxco).



Empresarios aseguraron que de no contar con el descuento se afectará el flujo de turistas.

